

Herren 2. Liga

1. Runde: TC Schötz – TC Hochdorf 1:8

Der Start in die 2. Liga lief für die Schötzer Herrenmannschaft leider nicht nach Plan. In den Einzelspielen konnte man dank Yannick Keller lediglich einen Sieg verbuchen. In den Doppeln waren die Schötzer ebenfalls chancenlos, sodass der Endstand schlussendlich 8:1 zugunsten von Hochdorf lautete.

2. Runde: TC Zug Allmend – TC Schötz 3:6

Begonnen wurde dieses Mal aufgrund der Wetterbedingungen mit den Doppelspielen. Dort konnten die Schötzer aus 3 knappen Spielen 2 Siege einfahren. In den Einzelspielen konnten dank Simeon Müller, Marvin Leupi und Nicola Häfliger 3 weitere deutliche Siege einfahren. Jan Egli spielte einen fast schon obligatorischen 3-Sätzer und konnte diesen ebenfalls siegreich gestalten. Noah Steinmann und Dustin Setz mussten nach ihrem Sieg im Doppel, im Einzel leider den kürzeren Ziehen. Vor dem letzten Saisonspiel stehen also noch alle Türen offen.

3. Runde: TC Stansstad 2 – TC Schötz 2:7

Da gleich 4 knappe Partien im 3. Satz verloren gingen, schauten für die Schötzer Herren schlussendlich nur 2 Punkte raus. Jan Egli und Yannick Keller konnten ihre Einzelpartie souverän gewinnen. Unglücklich kämpfte vor allem Jeremias Müller, welcher gleich beide seine Partien in einem 3-Sätzer verlor. Damit steht die Mannschaft auch Rang 3 in der Gruppe und trifft damit in den Abstiegsspielen auf Sursee 2.

4. Runde (Abstiegsspiel): TC Schötz – TC Sursee 2 5:4

Im ersten Abstiegsspiel ging es für die Schötzer Herren gegen eine sehr junge Surseer Mannschaft (4 von 6 Spieler sind U16). Die Einzel gestalteten sich alle klar und wurden jeweils in 2 Sätzen entschieden. Yannick Keller, Simeon Müller und Nicola Häfliger holten die 3 Schötzer- Einzelpunkte. Somit stand es nach den Einzeln 3:3. Doppel 1 gewannen Yannick und Jeremias sehr deutlich. Doppel 2 mit Marvin und Simeon hatte leider weniger Glück und so stand es nach 8 Spielen 4:4. Da Doppel 3 mit Jan und Dustin ihr Spiel dann relativ souverän nach Hause bringen konnte, gelingt der Schötzer Aktiven- Herrenmannschaft, nach letztjährigem Aufstieg, der Ligaerhalt im ersten Versuch.